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Cuatro adopciones de niños este año 
Cuatro enlaces adoptivos se 

han concretado este año en la 
región, o que se entiende como 
el proceso en que un Tribunal 

“autoriza laadopción de unniño o 
úhiña. Enesta instancia el Servicio. 
Nacionalde Protección Especial 
“ada cumple un rol de apoyo y de 
úrientaciónala famili deorigea, 
para acompañar la decisión de 
entregar a un niño, niña o ado- 
Jescente en adopción, mientras 
se Inicia la búsqueda y selección 
¿le una familia certificada como 
idónea paraa adopción. 

“Asílo destacó el director de 
dicho servicio, Erik Amigo, al 
referirse al seminario de adop- 
«iónrealizadorecientement, que 
permitirá seguir mejorando la 
calidadde atención denifes niñas 
y adolescentes bajo protección 
del Estado. 

Los niños adoptados a una 
edad más temprana, princpal- 
mente antes de los tres años, 

tienden a suftir menos traumas 
quelosadoptados más tarde. sta es arte delas conclusiones que 
se pueden extraer del seminario 
“Cuando la mejor intervenciónes 
laadopción” instancia formativa 
obre las garantías y protección 
de los niños o adolescentes en 

La actividad, que se levó 
cabo en el auditorio del Mop, contó con la exposición de 
Rodrigo Cárcamo, psicólogo 
investigador de la Facultad de 
Psicología y Humanidades de 
a Universidad San Sebastián, y presidente dela Red Iberoame- 
ricana de Apego, quien relató 
sobre los efectos del proceso 
de adopción alos funcionarios 
públicos espectalizados en la 
protección y reparación de 
Jos derechos de niños y ado. 
lescentes. 
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Fnulnen dea acusa Ped Same de Gabe Dgaonal Pague Nacional Tarda 
en ira de estudios. 

  

Crónica 

El relator destacó que“exis- 
ten investigaciones que indican 
que la adopción temprana 
puede mitigar los efectos ad- 
versos de la negligencia o el 
abuso previos, permitiendo un 
mejor desarrollo emocional y 
cognitivo a medida que el niño 
se integra en un nuevo entorno 
Tamiliar, La plasticidad del de- 
sarrollo infantil se enfatiza en 

Jos estudios metaanalíticos, que 
sugieren que la adopción sirve 
como una intervención eficaz, 
Tacilitando una recuperación 
sustancial en los dominios físi- 
os, socioemocionales y cogi 

tivos paralos niños adoptados”. 
"Escremide Desarrol Social 
yFarla, Danilo Mimica, señaló 

¿que "queremos apoyar la forma- 
ción delos profesionales delámbi- 
topsicosocil yde losestudiantes 
de las carreras de Piscología y 
"Trabajo Social dela Universidad 
de Magallanes, enuna temáticas 

  

Estudiantes de la Escuela Pedro Sarmiento de 
Gamboa conocieron el Parque Torres del Paine 

Más de una treintena de 
estudiantes dela Escuela Pedro 
Sarmiento de Gamboo, de Río 
de ls Ciervos, participaron de 
tuna gira de estudio al Parque 
"Nacional Torres del Paine. La. 
gran mayoría era la primera 
vez que legaba hasta la Octava 
Maravilla del Mundo, 

Esto graciasa quelaactividad 
fue postulada y ejecutada por 
la Sociedad Española de Punta 
“Arenas a inanciamiento del 8% 
delFondo Nacional de Desarrollo 
Regonal de Turismo Social. 
Durante el paseolos estudian 

tes tuvieron la oportunidad de. 
conocer el monumento natural 
Cuevadel Miodón y dedisfruar 
deunalmuerzo campestre enuna hostería de Cerro Castilo, ade: 

más de conocer las principales 
bellezas naturales del Parque: 
Nacional Torres del Paine. 

Algunos de los estudiantes 
declararon sentirse felices por 

la oportunidad de poder conocer 
vn lugar de tanta belleza y que, 
estandoern su misma región, les 
eratotalmente desconocida 

'Sobre eto último se indicó 
que para la gran mayorta de los 
asistentes ste era Su primer 
viaje al Palne. 

Fl presidente dela Sociedad 
Española de Punta Arenas, Mat 
ricio Castrje, destacó que para 
suinstitucióneste tipo de iiciat- 
Vas constituyen una oportunidad 
ara potencia su vínculo conla. 
comunidad. “Y en especial con 

la educación pública de nuestra 

ciudad”, manifestando de igual 
manera su voluntad de seguir 
gestionando intiativas de este 
tipo, La directora del estableci- 
miento educacional, Bethania 
Véjar, expresó su satisfacción 
y agradecimiento hacia quienes 
Hicieron posible esta actividad, 
destacando lo significativo que 
resultó para sus alumnos poder 
aprender más de un espacio 
natural tan significativo para la 
región de Magallanes. 

"Los alumnos retornaron a 
Punta Arenas el miércoles en 
la noche, alrededor de las 23 
horas. Enelreencuentro consus 
Zarliaes pudieron compartirla 
alegríapor a experienciavivida 
durante la jornada,   

Erick Amigo, director del Servicio de Protección Espectall- 
zada; Cecilla Núbez, analista de la Unidad de Adopción; Silvana 
Vera, jefa del departamento Servicios y Prestaciones; Rodrigo 
Cárcamo, psicólogo investigador de la Facultad de Psicología y Humanidades de la Universidad San Scbastián, y María Teresa 
Rodríguez, ja dela Unidad de Adopción. 
veces tan poco conocida comoes 
«Sistema de Adopción en Chile, 
y que es regulado por el Servicio 
deProtccción Especializada Ade- 
más nos hacemos cargo delaim- 
portanciadeaglizar osprocesos 
trámites relacionados, y poreso 
confiamos en el pronto despacho 

del proyecto de ley que acorta 

adoptante vivacon suhijoo hija, y dondenuestro ministerio hapues. 
o todas los esfuerzos para una 
rápida tramitación legislativa”. 

Y encuentro seralió ví telemática yen inglés 
Alumnos del Liceo Sara Braun 

compartieron con jóvenes franceses 
Estudiantes de primero medio 

delLiceo Polivalente Sara Braun, 
se reunieron con estudiantes 

intercambio previo de videos don- 
de se compartían recetas íicas 
chilenas y francesas, 

Las preguntas se refrieron 
alas recetas y ala vida de los 
estudiantes chilenos y france- 
ses. El intercambio cultural y 
el conocer estudiantes deotras 
latitudes practicando el idioma 
inglés ha sido una motivación 
para mejorar sus habilidades, así como también, los estu 
diantes se ven reflejados en 
sus pares extranjeros quienes 
también están aprendiendo y 
presentan las mismas barreras 
dlomáticas ante una segunda 
Jengua, 

Empalabrasdelosestudiantes 
Aranceses junto a su profesora 
exclamaron “Mais, is sont com- 
menous” (Pero, són como oso 
tros!) demostrando como estas 
experiencias derrban barreras 
yacercanalos pueblos juntocon us colturas, 

"Pese ala distancia geográfica 

ylasbarreras idiomáticas, dando Teálcca estecncuentro múltime. 
a, desde Prancia participaron 
Le “Proviseur” (el director) del 
Lyobe Rempart Vinci, Charles 
Mongrand. Representante del organismo a cargo del establci- 
miento (sostenedor) el Rectorat 
de VAcadémie d'Aix Marseille, 
por medio de su representante Madame Fournier. Los estudian- 
tes franceses integraban a "pri- 
meraciasedellico" (en Prancés 
es la classe de seconde”. 

Desde Punta Arenas partici 
paron los estudiantes de ls pri- 
meros medios, que fueron parte 
de os videos, el director Néstor 
Ríos Cardoza y la jefa de UTP 
Lorena Bahamonde Valderas, 

Los videos enviados por los 
estudiantes se encuentran en 
nuestras redes sociales y en el 
canal de youtube del Liceo Poli 
Valente Sara Braun. 
Lainiciatva ya iniciada, espe- 

raser profundizada durante 2025 
yposiblemente extendida otros 
establecimientos educacionales 

  Encuentro de alumnos del Liceo Sara Braun con jóvenes de rancia.
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